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Ao 01(primeiro) dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três (2023), às 
nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa 
Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva,Jackson Crisóstomo de 
Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior,Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de 
Albuquerque Lucena, Heitor Robson de Araújo Amorim, João Lourenço de Omenae 
Tanúsia de Lima Moreira e Kalline Coimbra Melo. O Presidente em exercício, declara 
aberta a 33ª sessão ordinária, do 2º semestre, do 3º ano legislativo e solicita ao 1º 
secretário a chamada dos senhores vereadores e vereadoras. Logo após, solicita a 
leitura da ata da sessão anterior, após a aprovação da ata por unanimidade, o 
Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a leitura do expediente, com a 
matéria a seguir:1. OFÍCIO Nº 076/2023, AO EXMO SR. FERNANDO ANTÔNIO 
LUCENA MALTA, PRESIDENTE DA CÂMARA DE VERADORES DE CAPELA-
ALAGOAS. ASSUNTO: LEI Nº 998/2023, SANCINANDO PELO PREFEITO. 2. 
MENSAGEM Nº 014/2023. ASSUNTO: PROJETO DE LEI ORÇAMENTÁRIA QUE 
ESTIMAA RECEITA E FIXA E DESPESA DO MUNICÍPIO DE CAPELA PARA O 
EXERCÍCIO DE 2024. O Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. 
Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem queira falar, o 
Presidente em exercício encaminha para a Comissão Técnica de Constituição, Justiça 
e Redação a seguinte proposição:O PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 02/2023, DE 
AUTORIA DA VEREADORA TANÚSIA DE LIMA MOREIRA, QUE ESTABELECE 
NORMAS E CRITÉRIOS PARA A EMISSÃO DE CARTEIRA MUNICIPAL DE 
IDENTIFICAÇÃO AOS ALUNOS REGULARMENTE MATRICULADOS NAS 
INSTITUIÇÕES PÚBLICAS E PRIVADAS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE CAPELA-
ALAGOAS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.O Presidente em exercício solicita ao 1º 
Secretário a revisão da chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras.  
Presentes os vereadores:Fernando Antônio Lucena Malta, Valdeni Amaro da Silva, 
Larissa Alessandra Santos de Almeida, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luis Eládio da 
Silva Júnior,Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, 
Heitor Robson de Araújo Amorim, João Lourenço de Omena,Tanúsia de Lima Moreira 
e Kalline Coimbra Melo.  O Presidente em exercício, concede a palavra para o inscrito 
do José Carlos. Saúda a todos. Faz um apelo ao Prefeito que olhe com carinho a 
nomenclatura da classe. Fala que os enfermeiros não estão recebendo o piso salarial. 
Agradece a secretaria pelo curso. E assim se despede.Na ordem do dia, o Presidente 
em exercício coloca em votação as seguintes matérias:1. EM ÚNICO TURNO O 
PARECER DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO 



ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA DE VEREADORES DO MUNICÍPIO DE CAPELA 
CASA LEGISLATIVA JOSÉ ALVINO DA SILVA 
Avenida Robson Medeiros de Melo, 949 – 1º andar 

Fernando Antônio Lucena Malta: Presidente  
Valdeni Amaro da Silva: 1º Secretário  _ 

 

                 

PROJETO DE LEI Nº 12/2023, DE 02 DE OUTUBRO DE 2023, DE AUTORIA DO 
PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE A RETIFICAÇÃO E 
RATIFICAÇÃO DE PROTOCOLO DE INTENÇÕES DO CONSÓRCIO CIGIP-
CONSÓRCIO PÚBLICO PARA GESTÃO DE ENERGIA ELÉTRICA E SERVIÇOS 
PÚBLICOS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO O PARECER 
DA COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO, CONTROLE E ORÇAMENTO, ACERCA DO 
PROJETO DE LEI Nº 12/2023, DE 02 DE OUTUBRO DE 2023, DE AUTORIA DO 
PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE A RETIFICAÇÃO E 
RATIFICAÇÃO DE PROTOCOLO DE INTENÇÕES DO CONSÓRCIO CIGIP-
CONSÓRCIO PÚBLICO PARA GESTÃO DE ENERGIA ELÉTRICA E SERVIÇOS 
PÚBLICOS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 3.  EM ÚNICO TURNO O PARECER 
DA COMISSÃO DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS, ACERCA DO PROJETO DE LEI 
Nº 12/2023, DE 02 DE OUTUBRO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE A RETIFICAÇÃO E RATIFICAÇÃO DE 
PROTOCOLO DE INTENÇÕES DO CONSÓRCIO CIGIP-CONSÓRCIO PÚBLICO 
PARA GESTÃO DE ENERGIA ELÉTRICA E SERVIÇOS PÚBLICOS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO O PROJETO DE LEI Nº 12/2023, DE 02 DE 
OUTUBRO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 
DISPÕE SOBRE A RETIFICAÇÃO E RATIFICAÇÃO DE PROTOCOLO DE INTENÇÕES 
DO CONSÓRCIO CIGIP-CONSÓRCIO PÚBLICO PARA GESTÃO DE ENERGIA 
ELÉTRICA E SERVIÇOS PÚBLICOS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 5. EM 
ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 06/2023, DE AUTORIA DA 
VEREADORA KALLINE COIMBRA MELO, CONGRATULANDO TODOS OS 
COREÓGRAFOS E OS MAESTROS ADILLYS, SAMUEL, ÍCARO E KESSON, 
RESPONSÁVEIS PELA ORGANIZAÇÃO DAS BANDAS FANFARRAS DO 
MUNICÍPIO DE CAPELA-ALAGOAS.  APROVADO POR UNANIMIDADE. 6. EM 
ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 02/2023, DE AUTORIA DO 
VEREADOR JACKSON CRISÓSTOMO DE ALMEIDA, CONGRATULANDO OS 
DIRETORES ESCOLARES DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO, DESTE 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, QUE DEIXARÃO SEUS CARGOS NESTE ANO DE 
2023, DANDO LUGAR AOS NOVOS QUE FORAM ELEITOS POR PROCESSO 
SELETIVO DEMOCRÁTICO. APROVADO POR UNANIMIDADE. 7. EM ÚNICO 
TURNO A MOÇÃO DE PESAR Nº 25/2023, DE AUTORIA DE TODOS OS 
VEREADORES DESTA CASA LEGISLATIVA, ACERCA DO FALECIMENTO DA 
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SRA.LIBERTINA DOS SANTOS SILVA, FALECIDA EM 26/10/2023. APROVADO 
POR UNANIMIDADE.OPresidente em execício concede a palavra aos Srs. Vereadores e 
Vereadoras para explicações pessoais. Com a palavra a Exma Vereadora Kalline Coimbra 
Melo. Saúda a todos. Agradece a todos pela aprovação a moção de aplausos da sua autoria, 
congratulando todos os coreógrafos e os maestros Adillys, Samuel, Ícaro e Kesson, 
responsáveis pela organização das bandas fanfarras do município de Capela. Deseja 
os sentimentos, à família da Senhora Libertina. Fala que semana passada esteve junto 
de alguns vereadores na reunião da verde. Fala que a verde não dar uma explicação, 
fala apenas que o que vem acontecendo está na lei. Diz que a Guma irá passar para o 
responsável, para que se possa dar um respaldo a população capelense. Fala que 
ontém a secretaria comemorou o dia da merenda, e destaca a lei 818/2015 de sua 
autoria e frisa que ficou triste por não ter sido convidada. Faz uma reclamação que 
não está conseguindo acessar o portal da câmara. UM APARTE VEREADOR 
FERNANDO, fala que irá entrar em contato com a empresa para solucionar esse 
problema. A Vereadora Kalline, Parabeniza as merendeiras em nome da Josy e todas 
que fazem a equipe da escola Cícero Cabral. Parabeniza a Presdiente da casa pela 
palestra do outubro rosa, destacando que foi emocionante. Fala que Deus existe e a 
cura da mulher não é só médico e sim vem do médico dos médicos. Fala que seria 
interessante fazer uma palestra em alusão ao outubro rosa. Parabeniza sua afilhada 
Larissa, pela passagem do seu aniversário, como também parabeniza sua tia Aidil, 
que fez 90 anos de vida. Parabeniza a Vereadora Tanúsia pela iniciativa do projeto de 
lei dacarteirinha de estudante. Parabeniza o Vereador Jackson pela moção de 
apalusos. Parabeniza Juliana e Rosicleide pelos dois anos a frente da escola Cícero 
Cabral, como também a todas diretoras que estão saindo e as que estão iniciando a 
jornada. Pede a Deus que as abençoe. Fala que haverá um aulão da SEMEC. Deseja a 
todos uma boa prova da SAEB. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador 
Jackson Crisóstomo de Almeida. Saúda a todos.  Parabeniza sua tia Marlene pela 
passagem do seu aniversário. Parabeniza os diretores pelo trabalho feito nas escolas 
e deseja aos novos diretores, boa sorte. Parabeniza a todos que realizaram a festa 
das crianças, em Capela. Destaca que ainda vai fazer a da rua do alto dia 04/11/2023.  
Agradece a sua equipe e aos amigos por toda ajuda. Parabeniza ao Big por sempre 
está disposto a ajudar. Fala sobre a reunião da verde e acredita que tudo o que se 
cobra na casa, foi cobrado na reunião. E assim se despede. Com a palavra a Exma 
Vereadora Tanúsia de Lima Moreira. Saúda a todos. Pede apoio aos vereadores para 
aprovarem o projeto da sua autoria. UM APARTE VEREADOR FERNANDO, fala que o 
contexto da carteirinha é interessante. Parabeniza a Vereadora Tanúsia pela 
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iniciativa.  A Vereadora Tanúsia, fala da verde dos transtornos vem causando em Cap 
e da reunião. Agradece e parabeniza os vereadores que realizaram a festa das 
crianças e diz que resgatou a festa das crianças no clima bom, que era feito em 
outrora pelo Sr. Claúdio. UM APARTE VEREADOR JOÃO,fala mais uma vez da 
empresa verde e diz que entra gestão e sai gestão e não é solucionado esse 
problema. Fala que a empresa não tem funcionários capacitados. Parabeniza a 
Vereadora Tanúsia pelo projeto de lei municipal. Fala da burocracia de tirar os 
documentos. A Vereadora Tanúsia, fala sobre a qualidade dos calçamentos. Agradece 
ao Hélio por mobilizar a população para participarem da reunião. Parabeniza o 
Vereador Heitor, que há 02 anos realiza a festa das crianças na fazenda dois galhos, 
como também parabeniza o Vereador Eládio. E assim se despede. Com a palavra a 
Exma Vereadora Larissa Alessandra Santos de Almeida. Saúda a todos. Inicia falando 
da festa das crianças e parabeniza a todos que realizaram-a em Capela.  UM APARTE 
VEREADORA TANÚSIA, parabeniza as diretoras em nome da Ninha e deseja boa sorte 
a todos os novos. Fala da enfermagem e diz que a secretaria que foi assunto da 
sessão passada. Diz que ontém os funcionários junto do sindicato, tiveram uma 
conversa com a secretária, frisando que foi muito boa a reunião. E a secretária falou 
que se for o caso de precisar ir à Brasília, ela vai para tentar resolver o quanto antes 
essa situação. UM APARTE VEREADOR GUSTAVO, parabeniza a todos que realizaram 
a festa das crianças. Parabeniza os diretores que estão saindo e deseja os que estão 
por vim, boas vindas. Fala do pagamento da enfermagem e já foi detectado o ano e 
destaca que iremos torcer para que seja pago e faz um apelo para que seja mudada a 
nomenclatura. A Vereadora Larissa, parabeniza a vereadora Tanúsia, pela o projeto. 
Parabeniza a Vereadora Kalline pela moção de aplausos. Parabeniza o Vereador 
Jackson pela moção de aplausos.  Parabeniza os diretores que saíram e os que estão 
chegando. Fala da palestra do outubro rosa e fala que foi muito proveitosa e 
emocionante.  UM APARTE VEREADOR ELÁDIO,parabeniza todos os vereadores que 
realaizaram a festa das crianças. Fala da 10ª cavalgada barriga cheia e parabeniza o 
Júnior e a Vereadora Larissa pela organização. Parabeniza o Cau pela conquista na 
jornada dos foguetes. Destaca a reunião com a verde e diz que espera que 
solucionem esse problema. Fala da palestra do outubro rosa e diz que foi muito 
proveitosa. A Vereadora Larissa, parabeniza o Júnior e todos que participaram da 
festa. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Valdeni Amaro da Silva. 
Saúda a todos. Parabeniza o Júnior e a Vereadora Larissa pela realização da cavalgada 
em Santa Efigênia. Parabeniza o amigo Lula pela realização do bate cela. Parabeniza o 
Vereador Jackson e o Vereador Gustavo pelo requerimento e destaca que conheceu o 
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diretor e fez uma cobrança dos quebra-molas. Parabeniza os diretores que estão 
saindo e parabeniza aos que estão chegando. Fala dos meninos de ouro e os deseja 
boa sorte. Fala sobre a reunião da verde e frisa que mais uma vez cobraram 
melhorias. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de 
Albuquerque Lucena. Saúda a todos. Parabeniza o capelense Cau, pela conquista do 
campeonato de robótica. Parabeniza a Vereadora Tanúsia, pela iniciativa do projeto 
da carteirinha. Parabeniza todos pelas festividads das crianças. Agradece a todos pela 
ajuda na festa das crianças. Diz que após a relização da festa na rua da passagem, a 
equipe fez a limpeza. Faz uma cobrança ao Edinho para fazer a limpeza nas gramas 
das praças para recolher as fezes de animais. Parabeniza seu primo Gabriel pela 
passagem do seu aniversário, como também seu amigo Elbert. Agradece ao amigo Big 
por atender sempre seus pedidos. Parabeniza a Vereadora Larissa e o Júnior pela 10ª 
cavalgada. Faz uma cobrança sobre o campo da rua da telha, e pede que seja dada 
uma atenção naquela localidade. UM APARTE VEEREADOR ELÁDIO,fala que foi feita 
a limpeza.  UM APARTE VEREADORA TANÚSIA, Parabeniza a Vereadora Larissa pela 
cavalgada. Parabeniza o Big por sempre atender e está disponível a ajudar, como 
também ao secretário Dinho. O Vereador José Luiz, fala que conheceu Elder e o 
mesmo e assim que terminarem a pista, por completo, irão colocar os quebra-molas. 
Parabeniza os diretores que estão se despedindo em nome da Juliana e da Ninha do 
Antônio Moreira, e Parabeniza Joseane que será dirtra e atodos que estão chegando. 
UM APARE VERREADORA KALLINE,parabeniza Larissa e o Júnior, pela cavalgada. 
Pabeniza todos s vereadores pelas festas das crianças. O Vereador José Luiz, fala da 
verde e mais uma vez diz que essa empresa está roubando o povo capelense. Fala 
que a verde é uma vergonha ao município de Capela. UM APARTE VEREADOR JOÃO, 
fala que não podemos permitir que a verde ria da cara dos capelenses. Diz que se não 
solucionarem o legislativo e o executivo tem que fazer um projeto de lei, para o povo 
capelense não ser lesado. UM APARTE VEREADOR GUSTAVO, destaca que a fala do 
Vereador João é perfeita, porém, cabe o Gestor, notificar a empresa verde, enviar o 
projeto, tendo em vista, os valores exorbitantes cobrados, para penalizar esta 
empresa e cobrar providências, pois até o momento não se ver solução. O Vereador 
José Luiz, fala do campeonato infantilsesi, os meninos de ouro e diz que eles já são 
campeões. Fala que já pediu uma moção de aplausos e faz um apelo ao Gestor, para 
disponibilizar um carro aberto para receber os meninos. E assim se despede. Com a 
palavra o Exmo Vereador Heitor Robson de Araújo Amorim. Saúda a todos. Inicia 
falando do mês das crianças e destaca que dia 29 realizou a sétima festa e sorteou 
duas bicicletas na fazenda dois galhos e demais fazendas daquela região. Fala que 
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não faz por fins eleitoreiros, mas para ver a felicidade das crianças. Agradece aos 
demais vereadores que fizeram suas respectivas festas das crianças. Parabeniza os 
diretores pela posse e deseja-os boa sorte, serenidade e sabedoria. Parabeniza a 
Vereadora Larissa e o ex-vereador Júnior, pela cavalgada. Sobre o tema polêmico, 
verde, destaca que estiveram na reunião da verde na prefeitura, onde estavam 
presentes a maioria dos vereadores, os representantes da empresa. Fala que a verde 
está destruindo Capela, o caçamento mal feito. Faz um apelo a comissão de 
infraestrutura, com os vereadores, para fazerem um relatório elaborado, com o que a 
empresa vem fazendo em Capela, comunicar ao executico e o poder judiciário, para 
punir a empresa, como também irem à ARSAL, que fiscaliza as prestadoras de serviço 
do estado de alagoas e ao IMA, para exigir que venham fazer uma visita técnica em 
Capela, através dos seus técnicos, conferir aonde é que está indo o esgotamento 
sanitário das casas novas. Destaca que os vereadores não estão parados, estão 
lutando por esse tema, que vem preocupando a população da Capela.  Acredita que 
tem os verradores tem que conscientizar a população a ingressar com uma ação de 
danos morais e ressarcimento das contas indevidas. E assim se despede. Com a 
palavra o Presidente da casa, Exmo Vereador Fernando Antônio Lucena Malta. Saúda 
a todos. Inicia parabenizando todos os vereadores que fizeram a festa das crianças. 
Parabeniza os servidores públicos, pelo dia 28.Parabeniza seu filho Fernando Gabriel, 
que está completando 18 anos. Pede a Deus que o abençoe e agradece a Deus portê-
lo colocado na vida da sua família. Fala da palestra em alusão ao outubro rosa, 
agradece a todos os vereadores, os alunos, diretoras e as convidadas que deram seus 
depoimentos de vida, Eliane Lucena, Stefany, Galega Tavares, Ligia, Célia e a Ritinha 
representando a Rosinha. Fala que em novembro, fará uma pequena palestra em 
alusão ao novembro azul, e desde já convida a todos para participar. Fala que irá 
convidar um técnico, para explanar esse tema. Fala que viu uma lei municipal em 
outra cidade, o uso do colar do girassol para pessoas com deficiências ocultas. Fala 
que vai pedir ao jurídico da casa, para estudar essa lei, para fazer em autoria dos 11 
vereadores. Fala que a casa irá fazer uma nota de repúdio contra a empresa verde 
ambiental. Parabeniza aos diretores que estão saindo e os que estão cegando, deseja 
sorte, serenidade e inteligência para conduzir essas escolas do município de Capela. 
Fala sobre o diretor do DER, Dr Elder e fala que irá marcar uma reunião com os 11 
vereadores, para cobrar os quebra-molas, e espera que sejam atendidos. Parabeniza 
a Vereadora Larissa e o Junior pela cavalgada barriga cheia. Fala que não foi 
convidado para a reunião com a verde e frisa que quando receber convites, como 
presidente sempre irá comparecer. E assim se despede. O Presidente em exercício 
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encerra a 33ª Sessão Ordinária e convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras para 
a34ª sessão ordinária, a se realizar no dia 08de Novembrode 2023, no horário 
regimental nesta Casa egislativa.Eu, Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei a presente 
ata, que depois de lida e aprovada será assinada peloPresidente em exercício, 
Fernando Antônio Lucena Maltae o 1º Secretário, Valdeni Amaro da Silva. 
PlenárioVereador  Antônio  Robson  Gomes  de Melo.Em 01de Novembrode2023. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX
. 


